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El delegado 
de Bienestar 
Social visita 
el Centro 
de Internet
E l, PERIÓDICO

El delegado provincial 
de Salud y B ienestar  
Social, R icardo Ruiz, 
ha visitado  
recientem ente el 
Centro de In ternet de 
T om elloso para conocer  
de prim era m ano cóm o  
se está desarrollando  
en esta ciudad el 
program a L os M ayores  
F orm an la R ed. Se trata  
de un proyecto del 
G obierno de C astilla- 
La M ancha que está 
facilitando el acceso a 
las nuevas tecnologías  
de los m ayores de 60 
años m ediante  
form ación  presencial 
gratu ita que se im parte  
en dos cursos: uno de 
in iciación  de 20 horas y 
otro de n ivel m ás 
avanzado de 30 horas 
de duración.
A través de esta  
in iciativa, el afio 
pasado se realizaron  en 
T om elloso tres cursos 
correspondientes a 
am bos program as 
durante los m eses de 
abril, m ayo y 
noviem bre.

La Asociación de Empresarios urge 
una reunión de la Comisión del Tren
Reclama a todos sus integrantes “esfuerzo, lealtad y compromiso”

La Asociación de Empresarios exige respuestas p o r  el tren.

La Asociación de Empre
sarios de la Comarca de To
melloso no quiere que la rei
vindicación del tren caiga en 
saco roto. En el artículo edi
torial del número 19 del bo
letín que la asociación publi
ca trimestralmente pide una 
convocatoria urgente de la 
Comisión Comarcal de Se
guimiento del Tren, que lle
va m eses sin reunirse. Al 
mismo tiempo solicita a to
dos sus miembros que “se 
retraten de una vez. Los que 
quieran salir en la foto de la 
nueva estación de ferrocarril 
de Tomelloso y Argamasilla 
de Alba, por un lado, y los 
que no se lo han creído nun
ca, no han luchado por nues
tra integración en la red fe
rroviaria y los que no son 
capaces de cumplir sus pro
mesas, por otro” .

En el editorial se hace his
toria y se recuerda que el pa
sado 21 de enero de 2010 la 
Asociación remitió una car
ta  al presidente de la Junta 
de Comunidades de Castilla- 
La Mancha, José M aría Ba
rreda, preguntándole si des
de el Gobierno regional apo
yaría alguna infraestructura

ferroviaria para la comarca, 
dado que el M inisterio de Fo
m ento  quiere im pulsar el 
transporte de mercancías por 
el ferrocarril. “Sin embargo, 
tenemos que decir que nues
tra petición ha sido ignorada 
por com pleto”. Igualmente, 
la A sociación mantuvo un 
encuentro en Toledo con el 
delegado del Gobierno en la 
región, M áximo Díaz-Cano, 
para entregarle las opciones 
que defiende la asociación 
para que Tomelloso y A rga
masilla de Alba puedan en
trar en la red ferroviaria. Una 
de las opciones es la co
nexión con la línea Madrid-

Jaén por Cinco Casas y con
tinuación hasta Socuéllamos, 
con enlaces a Madrid, Anda
lucía y Levante. “Pero sólo 
recibim os contestación del 
M inisterio de Fomento di
ciendo que el estudio de via
bilidad nos cerraba cualquier 
opción” .

La Asociación lamenta que 
los partidos políticos no ha
yan em itido ju ic io  alguno 
sobre esa opción que ahora 
se plantea y que la Comisión 
C om arcal de Seguim iento 
del Tren siga sin reunirse. 
“Creemos urgente su convo
catoria, pero para que sea po
sitiva todos los com ponen

tes nos debemos exigir es
fuerzo, lealtad y com prom i
so” . Los empresarios asegu
ran que para conseguir algo 
es necesario tener constan
cia y creer en el proyecto, 
“por eso pedimos a todas las 
partes implicadas lo mismo 
que nosotros estam os dis
puestos a ofrecer” .

Seguridad

Por otro lado, los em presa
rios abordan el tem a de la 
seguridad y lamentan que las 
promesas del nuevo Cuartel 
para la Guardia Civil y la 
Com isaría de Policía N acio
nal también se hayan incum 
plido. “Ahora se dice que por 
una supuesta incompatibili
dad de los dos cuerpos de la 
que en su día, no sabemos 
por qué razón, no se informó 
a la ciudadanía cuando se 
prometió la construcción de 
ambas infraestructuras” . Los 
empresarios se muestran par
tidarios de ambas instalacio
nes, “buscando la solución 
que satisfaga plenamente las 
necesidades y los deseos de 
nuestra com arca para que 
nuestras empresas y vecinos 
gocen de la máxima protec
ción posible” .

El Pleno aprueba la reducción 
del sueldo de los concejales
Los de dedicación exclusiva cobrarán un 7% menos y los liberados parcialmente un 5% - Se reducen 
también las asignaciones por asistencia a plenos y comisiones, un 5%, y las asignaciones a los grupos 
políticos, un 10%

CARLOS M ORENO

La reducción de sueldos a 
los concejales, la implanta
ción de los estudios de grado 
en diseño de la Escuela de 
Arte Antonio López y el de
bate económico que se gene
ró a raíz de dos m odificacio
nes de crédito fueron los te
mas más sustanciales del Ple
no ordinario del mes de ju 
nio. Asistieron 19 conceja
les (faltaron el portavoz de 
IU, Ángel Vela, y el edil po
pular, Javier Ferrer), y una 
vez más los bancos del pú
blico aparecieron vacíos. 
Solo estábamos media doce
na de periodistas y un único

espectador: José Luis Benito 
Andújar que semanas atrás 
se presentaba como la cabe
za visible de UPyD en To
melloso.

P o p u la re s  y so c ia lis ta s  
aprobaron la reducción de 
sueldo de los siete conceja
les liberados, un 5% los cua
tro que están a tiempo par
cial y un 7% los tres que 
tienen dedicación exclusiva. 
También se reducirán en un 
5% las asignaciones por asis
tencia a pleno y un 10% las 
asignaciones que reciben los 
grupos. Pese a la coinciden
cia en el sentido del voto, 
grupo de gobierno y oposi
ción se enzarzaron en un de

bate que llegó a crisparse más 
de lo esperado. “Nosotros ya 
nos adelantamos, y el 20 de 
mayo hicimos la propuesta 
de reducción de sueldos”, se
ñalaba la portavoz del PSOE, 
Inmaculada Jiménez, que pi
dió que la propuesta se ex
tendiera a los cargos de con
fianza del Ayuntamiento, a 
la vez que consideró a la Jun
ta de C astilla-L a M ancha 
como el mejor ejemplo de 
austeridad al reducir su go
bierno a siete Consejerías. 
“ ¡Pero qué disparates dice 
usted!”, -le contestó el alcal
de, Carlos Cotillas-. “En el 
Ayuntamiento no hay cargos 
de confianza, sólo funciona

rios interinos que tam bién 
verán reducido su sueldo gra
cias a Rodríguez Zapatero. 
Cargo de confianza es el de 
usted, que fue nombrada a 
dedo” . Para Cotillas no se 
puede hablar de reducción de 
gastos en la Junta, “porque 
el que era delegado ahora se 
convierte en asesor, otros for
man parte de gabinetes y a 
los más se les recoloca en 
empresas públicas, ¿qué re
ducción es esa?” . Jim énez 
aseveró que “las medidas del 
Gobierno de Zapatero son 
duras pero necesarias" y re
cordó que su puesto de coor
dinadora provincial de Ju
ventud ha desaparecido.
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